

2024年8月13日

各 位

第一工業製薬株式会社

地域の防災イベントで 災害時のニオイの課題解決について発表しました

第一工業製薬(本社：京都市南区、代表取締役社長：山路直貴)は、2024年7月28日に利府町菅谷台町内会防災イベントにて、災害時のニオイの課題解決について発表しました。

昨今、激甚災害が相次ぐ中、子供たちの防災意識の向上が求められています。また災害時は近隣での協力が不可欠です。宮城県宮城郡利府町菅谷台の町内会では次世代の防災意識の向上と近隣の関係強化を図る目的で、夏休み防災イベントを開催しました。当社からは災害時のニオイの課題解決について発表しました。また防災グッズとして、消臭・除菌※スプレー「NIOCAN®」を寄付しました。

町内会が防災士を支援する取り組みは、他の地域ではこれまでにない取り組みであり、この防災イベントは「子どもたちが地域の防災リーダーを目指す町内会の取り組み」としてkhh東日本放送で取り上げられました。



災害時のニオイの課題解決について発表



東日本放送による取材

※すべての菌を除菌するわけではありません。

NIOCANは第一工業製薬株式会社の登録商標です。

以 上

【本リリースについてのお問い合わせ先】

第一工業製薬株式会社 広報 IR 部

TEL. 075-276-3027 E-mail: d-kouhou@dks-web.co.jp

〒601-8002 京都市南区東九条上殿田町 48 番地 2